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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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LE DIMENSIONI - GUARDARE ALL'INVISIBILE 
 

RIASSUNTO DEI SOGGETTI TRATTATI 
appiamo per Parola di Dio che viviamo in due Mondi Paralleli, il Fisico e 
lo Spirituale. Gli Apostoli e lo stesso Paolo, per lo Spirito Santo esortarono 
la Chiesa a riguardare piuttosto allo Spirituale che al Fisico: 

 Ebrei 11:23 Per Fede Mosè, essendo nato, fu nascosto da suo padre e 
da sua madre, lo spazio di tre mesi; perciocché vedevano il fanciullo 
bello; e non temettero il comandamento del re. 
Ebrei 11:24 Per Fede Mosè, essendo divenuto grande, rifiutò d'esser 
chiamato figliuolo della figliuola di Faraone; 
Ebrei 11:25 eleggendo innanzi d'essere afflitto col popol di Dio, che 
d'aver per un breve tempo godimento di peccato; 
Ebrei 11:26 avendo reputato il Vituperio di Cristo ricchezza maggiore 
dei tesori di Egitto; perciocché egli riguardava alla rimunerazione. 
Ebrei 11:27 Per Fede lasciò l'Egitto, non avendo temuta l'ira del re; 
perciocché egli stette costante, come Vedendo l'Invisibile. 
Ebrei 11:28 Per Fede fece la Pasqua, e lo Spruzzamento del Sangue; 
acciocché Colui che distruggeva i Primogeniti non toccasse gli Ebrei. 
Ebrei 11:29 Per Fede passarono il Mar Rosso, come per l'asciutto; il 
che tentando fare gli Egizi, furono abissati. 

 2Corinzi 5:7 Poiché camminiamo per Fede, e non per Aspetto. 
 2Corinzi 4:18 mentre non abbiamo il riguardo fisso alle cose che si 
vedono, ma a quelle che non si vedono; poiché le cose che si vedono 
sono sol per un tempo; ma quelle che non si vedono sono Eterne. 

 Mosè s'identifico nella Figliolanza d'Abramo, rigettando d'essere chiamato 
figliolo della figliola del faraone. 

 Comprendiamo che la Nuova Nascita noi Vediamo ed Entriamo nel Corpo di 
Cristo e quindi interagiamo nelle Dimensioni. 

 Noi con gli occhi guardiamo ma col cuore vediamo. Col cuore decidiamo cosa 
fare. Nella Perfetta Adozione la Mente-Cuore sono Condotti dallo Spirito 
Santo e non siamo più noi che viviamo ma Cristo attraverso noi. 

 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo 
vive in me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede del Figliol di 
Dio, che mi ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 

 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 

 Matteo 15:19 Poichè dal cuore procedono pensieri malvagi, omicidii, 
adulterii, fornicazioni, furti, false testimonianze, maldicenze. 

 Il Credente Cammina Spiritualmente guardando non attraverso gli occhi 
fisici, ma attraverso la Visione Spirituale. Guardando all'Invisibile attraverso 

S 
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la Promessa Rivelata dallo Spirito Santo che interviene nella Torre di 
Controllo nel Cuore. Confermando le Vibrazioni-Rivelazioni dello Spirito 
Santo. Vibrazioni, qualcosa che si muove, come un battito cardiaco. Esso 
pompa energia al tuo Spirito; pompa energia alla tua Mente. Lascia allora le 
cose che i tuoi occhi vedono sfocate, non guardare le cose del mondo.  
Paolo scrisse (2°Corinzi 4:18): "Noi non guardiamo alle cose che sono visibili 
ma alle cose che non sono visibili: poiché le cose che sono visibili sono 
temporali; ma le cose che non sono visibili sono Eterne". Le Parole di Paolo 
qui indicano che noi stiamo adesso vivendo in due mondi allo stesso tempo: il 
mondo del Senso e il mondo dello Spirito. Le realtà materiali che noi vediamo 
con i nostri occhi naturali esistono al centro delle realtà di gran lunga 
migliori che sono invisibili dal nostro nervo ottico.  
Paolo dice: "Colui che è Unito al Signore è un Unico Spirito". Quando è 
Ripieno con lo Spirito Santo, il nostro Spirito e lo Spirito di Dio sono fusi in 
uno nello stesso modo in cui l'oceano e la baia sono uno perché l'oceano 
scorre nella baia. È allora che le gloriose realtà spirituali guadagnano 
l'influenza e diventano le più dominanti. Noi vediamo le Vere e Spirituali 
realtà attraverso gli Occhi di Dio. In tali occasioni, eventi futuri sembrano 
essere presenti come un'Anteprima di una futura attrazione cinematografica. 
Gesù dice che: "Lo Spirito vi mostrerà le cose a venire".  

 La Cortina del Corpo di Gesù Cristo ci ha introdotto nel Regno Spirituale. 
 Gesù Cristo nel Cielo Condiziona il Movimento della Sposa attraverso 
l'Impulso dello Spirito Santo. Siamo come radio riceventi che Operiamo 
secondo quello che lo Spirito ci Rivela. 

 Siamo Pecore e come tali bisognose di Conduzione di Dio che ci Guida 
attraverso lo Spirito Santo e i Ministeri da Lui Mossi. 

 Uomini come Eliseo e i Profeti, gli stessi Apostoli, lo stesso Cristo e il Profeta 
Branham vedevano nella Quarta Dimensione ed agivano secondo 
l'Anteprima. Le Chiese stanno diventando sempre più materialisti come 
Marta; ma vogliamo come Maria scegliere la Parte Migliore. 

 Possiamo mirare la Quarta Dimensione attraverso il Super Senso della Fede. 
 Come abbiamo detto abbiamo, quanto alla Natura Umana un punto di 
Origine, ma quanto all'Essere Attributo di Dio siamo Parte di Dio. Gesù 
aveva due Nature: la Spirituale e la Naturale. Dunque nell'Adozione il 
Naturale è Assorbito dallo Spirituale. 
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LE DIMENSIONI - GUARDARE ALL'INVISIBILE 
 

RIFERIMENTO VERSI BIBLICI 
GUARDARE ALL'INVISIBILE 

 Ebrei 11:23 Per Fede Mosè, essendo nato, fu nascosto da suo padre e da sua 
madre, lo spazio di tre mesi; perciocché vedevano il fanciullo bello; e non 
temettero il comandamento del re. 
Ebrei 11:24 Per Fede Mosè, essendo divenuto grande, rifiutò d'esser 
chiamato figliuolo della figliuola di Faraone; 
Ebrei 11:25 eleggendo innanzi d'essere afflitto col popol di Dio, che d'aver 
per un breve tempo godimento di peccato; 
Ebrei 11:26 avendo reputato il Vituperio di Cristo ricchezza maggiore dei 
tesori di Egitto; perciocché egli riguardava alla rimunerazione. 
Ebrei 11:27 Per Fede lasciò l'Egitto, non avendo temuta l'ira del re; 
perciocché egli stette costante, come Vedendo l'Invisibile. 
Ebrei 11:28 Per Fede fece la Pasqua, e lo Spruzzamento del Sangue; 
acciocché Colui che distruggeva i Primogeniti non toccasse gli Ebrei. 
Ebrei 11:29 Per Fede passarono il Mar Rosso, come per l'asciutto; il che 
tentando fare gli Egizi, furono abissati. 

 2Corinzi 5:7 Poiché camminiamo per Fede, e non per Aspetto. 
 2Corinzi 4:18 mentre non abbiamo il riguardo fisso alle cose che si vedono, 
ma a quelle che non si vedono; poiché le cose che si vedono sono sol per un 
tempo; ma quelle che non si vedono sono Eterne. 

 
CRISTO LA CORTINA TRA IL FISICO E IL CELESTE 

TRA IL TEMPORALE E L'ETERNO 
ENTRARE NELL'ETERNITA' - LUOGHI CELESTI 

 Giovanni 3:13 Or niuno è salito in Cielo, se non Colui ch'è Disceso dal Cielo, 
cioè il Figliuol dell'Uomo, ch'è nel Cielo. 

 Efesini 4:10 Colui che è Disceso è quello stesso, il quale ancora è Salito di 
sopra a tutti i Cieli, acciocché empia tutte le Cose. 

 Giovanni 6:51 IO SONO il Vivo Pane, ch'è Disceso dal Cielo; se alcun 
mangia di questo pane vivrà in Eterno; or il pane che Io darò è la mia 
Carne, la quale Io darò per la vita del mondo. 

 Ebrei 9:24 Poiché Cristo non è Entrato in un Santuario fatto con mano, 
figura del vero; ma nel Cielo Stesso, per comparire ora davanti alla faccia di 
Dio per noi. 

 Efesini 1:3 Benedetto sia Dio, Padre del Signor nostro Gesù Cristo, che ci ha 
benedetti con ogni Benedizione Spirituale nei Luoghi Celesti in Cristo,… 

 Efesini 1:20 che Egli ha messo in atto in Cristo Risuscitandolo dai morti e 
facendolo Sedere alla sua Destra nei Luoghi Celesti. 
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 Efesini 2:6 e ci ha Risuscitati con Lui e con Lui ci ha fatti Sedere nei Luoghi 
Celesti in Cristo Gesù,… 

 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 

 Isaia 40:31 Ma quelli che sperano nel Signore acquistano del continuo nuove 
forze; salgono con l'Ali, come l'Aquile; corrono, e non si affaticano; 
camminano, e non si stancano. 

 Matteo 24:28; Luca 17:37 Perciocché dovunque sarà il Carname, quivi si 
accoglieranno le Aquile. 

 Apocalisse 3:21 A chi vince Io donerò di seder Meco nel Trono Mio; siccome 
Io ancora ho vinto, e mi son posto a sedere col Padre Mio nel suo Trono. 

 Apocalisse 19:15 E dalla Bocca d'Esso usciva una Spada a due Tagli, Acuta, 
da percuoter con essa le genti; ed Egli le Reggerà con una Verga di Ferro, ed 
Egli stesso calcherà il tino del vino dell'indignazione, e dell'ira dell'Iddio 
Onnipotente.  
Apocalisse 19:16 Ed Egli aveva in su la sua Vesta, e sopra la Coscia, questo 
Nome Scritto: IL RE DEI RE, E IL SIGNOR DEI SIGNORI. 

 
LA RIVELAZIONE DI GESU' CRISTO 

 Matteo 11:27; Luca 10:22 Ogni cosa mi è stata data in Mano dal Padre mio, 
e niuno Conosce il Figliuolo, se non il Padre; parimente, niuno conosce il 
Padre, se non il Figliuolo, e colui, a cui il Figliuolo avrà voluto Rivelarlo. 

 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 

 Giovanni 15:1 IO Son la Vera Vite, e il Padre mio è il Vignaiuolo. 
Giovanni 15:2 Egli toglie via ogni Tralcio che in Me non porta frutto; ma 
ogni Tralcio che porta Frutto Egli lo rimonda, acciocché ne porti vie più. 
Giovanni 15:3 Già siete voi Mondi, per la Parola che Io vi ho detta. 
Giovanni 15:4 Dimorate in Me, ed Io Dimorerò in voi; siccome il Tralcio 
non può portar Frutto da sè stesso, se non Dimora nella Vite, così nè anche 
voi, se non Dimorate in Me. 
Giovanni 15:5 Io Son la Vite, voi siete i Tralci; chi Dimora in Me, ed Io in 
lui, esso porta molto frutto, poiché fuor di me non Potete far nulla. 
Giovanni 15:6 Se alcuno non Dimora in Me, è gettato fuori, come il 
sermento, e si secca; poi cotali sermenti son raccolti, e son gettati nel fuoco, e 
si bruciano. 
Giovanni 15:7 Se voi Dimorate in Me, e le mie Parole Dimorano in voi, voi 
domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 
Giovanni 15:8 In questo è Glorificato il Padre Mio,  che voi portiate molto 
Frutto; e così sarete Miei Discepoli. 
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 1Giovanni 3:9 Chiunque è Nato da Dio, non fa peccato; perciocché il Seme 
d'Esso dimora in lui; e non può peccare, perciocché è Nato da Dio. 

 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, quando 
egli Sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale Egli ha annunziato 
ai suoi servitori Profeti.  
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LE DIMENSIONI - GUARDARE ALL'INVISIBILE 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GUARDARE ALL'INVISIBILE 

L'UOMO ESTERIORE E L'UOMO INTERIORE 
GUARDARE CON GLI OCCHI - VEDERE COL CUORE 

VEDERE ED ENTRARE - GIOVANNI 3 
NUOVA NASCITA 

TORRE DI CONTROLLO - AL CENTRO DEL CUORE 
L'UOMO CONDOTTO DALLO SPIRITO SANTO E NON DAL 

PROPRIO GUARDARE LE COSE 
LA DONNA CADDE ATTRAVERSO IL GUARDARE 

I FIGLI CONDOTTI HANNO IL CONTROLLO SULLE EMOZIONI 
DIO HA PRESO IL CUORE - SATANA CERCA DI 

CONTROLLARCI ATTRAVERSO LA VISTA E LA MENTE 
SIAMO PECORE CONDOTTE E NON AUTONOME 

GESU' CRISTO AGISCE-TRASMETTE A NOI SATELLITI LA 
RIVELAZIONE VIVENDO IN NOI 

CAMMINIAMO NON FONDANDOCI SUL VISIBILE MA 
SULL'INVISIBILE CONDUZIONE 

CREDERE ALLA VIBRAZIONE-RIVELAZIONE NEL CUORE-
TORRE DI CONTROLLO DI DIO 

I CIECHI SPIRITUALI NON SENTONO LA VIBRAZIONE 
LA VIBRAZIONE POMPA E ALIMENTA IL NOSTRO SPIRITO E 

TRASMETTE ALLA MENTE-CUORE LA RIVELAZIONE 
I FIGLI DI DIO NON HANNO TIMORE - NON GUARDANO E 

NON AMANO IL MONDO 
TOGLIERE GLI SGUARDI DA SATANA E METTERLI IN CRISTO   

VOLARE VERSO CRISTO - OLTRE IL MURO DEL SUONO 
OLTRE IL MONDO - TROVARE LA RIVELAZIONE NEI CIELI 

Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 
4 Stasera vorrei leggere solo un versetto da Seconda Corinti al capitolo 4, il 
versetto 18.  
 Mentre non guardiamo alle cose che si vedono…  
E il mio soggetto stasera è: Guardare all’Invisibile . Ci viene detto che noi 
abbiamo un uomo esteriore e un uomo interiore. L’uomo esteriore guarda per 
mezzo dei suoi occhi mentre l’uomo interiore cammina per Fede. Perciò noi 
dobbiamo essere guidati da uno di queste due persone. All’esterno, l’uomo 
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esteriore è sé stesso; l’uomo interiore è Dio. Vedete, noi non vediamo coi nostri 
occhi, benché tante volte ci hanno insegnato che vediamo coi nostri occhi. Coi 
nostri occhi noi guardiamo; vediamo col nostro cuore. Una volta Gesù disse a 
Nicodemo: “Se un uomo non nasce dallo Spirito, non può Vedere il Regno di Dio”. 
E in altre parole voleva dire questo: “Se non Nasci di Nuovo non puoi Capire il 
Regno di Dio”. Perciò prima devi fare uno sforzo per accettarlo; e poi dopo che 
l’avrai accettato, allora potrai Capirlo . 
…7 Quando Dio creò l’uomo, lo fece così, perché fece questo particolare piccolo 
punto nell’uomo per il Suo stesso trono, la Sua Torre di Controllo . Dio vuole 
dirigere l’uomo, ma l’uomo vuole dirigersi da sé stesso. Quindi c’è 
continuamente un contrasto; l’uomo vuole seguire ciò che vede coi suoi occhi, ed 
è là che viene sedotto; ecco dove satana sedusse Eva: per mezzo di quello che lei 
poteva vedere; il frutto era piacevole all’occhio, ma era mortale per l’anima.   
Così è stasera! Dio vuole dirigere l’uomo, quindi fece per Sé stesso una piccola 
Torre di Controllo al centro del cuore, in modo che l’uomo fosse diretto dallo 
Spirito di Dio . Se egli esce fuori dalla sua stessa Guida, ciò lo separa dalla 
Comunione con Lui. Se guarda a quel che potrebbe vedere col suo occhio (…)  
E stasera ecco dove si trova ancora lui e tutti quelli che sono guidati da tali cose, 
ma la Scrittura dice che: “Figli e Figlie di Dio sono Guidati dallo Spirito di Dio”.  
Tu controlli le tue emozioni, e puoi notare che un uomo o una donna che cerca di 
camminare dietro le cose del mondo, non potrà mai piacere a Dio. Ma un uomo 
o una donna che non guarderà le cose del mondo, ma camminerà solo secondo la 
Guida dello Spirito, di solito è nella volontà di Dio. Stasera questo è il grande 
combattimento. Satana ha preso l’occhio e la testa dell’uomo per controllare il 
suo capo; Dio ne ha preso il cuore. 
8 L’uomo cerca sempre di realizzare qualcosa con la sua testa. Egli deve 
portarla a termine ma col suo cuore, che è la Torre di Controllo da dove Dio lo 
controlla e dirige i suoi pensieri, dirige i suoi passi, dirige le sue emozioni. Certe 
volte sono così contento di essermene proprio liberato, e se mi guardassi intorno 
e vedessi qualcuno, allora, vedete, allora metto i miei occhi sulla gente, ma Dio 
mi aiuti a tenere i miei occhi chiusi. Voglio essere Guidato dallo Spirito di Dio 
con cui la carne non ha niente a che fare. Di solito i ministri quando vanno sul 
pulpito, cominciano a pensare: “Se parlo sulla tale e tale cosa, qui c’è un certo 
membro della mia chiesa che paga bene in questa chiesa, che andrà via dalla 
chiesa”. E così tu ti metti ancora a guardare alla carne, quindi Dio non può 
guidare quel ministro. Tu devi dire quello che lo Spirito dice di dire. In tal caso, 
siamo guidati dallo Spirito di Dio. E noi vediamo che questo uomo è controllato 
da una Torre di Controllo, ed è quella Torre di Controllo che lo rende ciò che è; 
che lo fa agire; si tratta delle sue emozioni, tramite cui lui vive. 
9 Ora, Lui ci raffigura alle pecore. La pecora senza un conduttore è totalmente 
smarrita . Ora, se hai mai allevato pecore, sai quanto questo è vero. E se mai tu 
andassi al macello, credo che vedere macellare le pecore sia uno dei casi più 
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pietosi della vita animale. La poveretta dipende proprio da chi la guida, e sai chi 
prendono per guidare le pecore al macello? Il capro. Esso guida le pecore dritto 
nel recinto del macello e sale su per la corsia insieme a loro, quando poi arriva al 
punto in cui vengono uccise, il capro salta da una parte e le pecore continuano 
ad andare dritto al macello. E oggi questo si realizza con la vita umana! Se il 
diavolo ci riesce, ti condurrà dritto fino al recinto del macello. Ti guiderà dritto 
nella confusione; ti farà vedere qualcosa che sembra bella e che in apparenza 
può essere molto piacevole all’occhio, quando lo Spirito Santo la condanna e dice 
di non crederla. Perciò noi dovremmo seguire sempre la Guida dello Spirito 
Santo; e tu non puoi seguire la Guida dello Spirito finché nel tuo cuore non c’è lo 
Spirito a Guidarti. 
10 …Vedi, tu devi sempre procedere per lo Spirito, e lo Spirito sarà sempre 
d’accordo con la Parola. Ora, se lo Spirito ti guida contro la Parola, allora non è 
lo Spirito di Dio. Se dunque lo Spirito Santo ti Guida, dirà: “Gesù Cristo è lo 
stesso Ieri, Oggi e per Sempre”. 
…18 E dissi: “Per esempio, proprio ora le immagini televisive passano per questa 
camera”. E aggiunsi: “Lei deve farmi vedere l’immagine”. “Oh”,  fece lui: 
“naturalmente essa colpisce la lente, poi le valvole e altro, e qui appare 
l’immagine”. Ma dissi: “Quell’uomo si trova negli Stati Uniti”, e aggiunsi: “Lei la 
cattura qui, essa passa attraverso l’aria in modo che non riesce a vederla”. 
Disse: “Ma possiamo dimostrarlo, perché c’è l’immagine che mostra che è laggiù, 
e c’è una emittente per provare che è qua”. “Sì”,  esclamai: “e anche noi possiamo 
provarlo (…) perché nella Gloria abbiamo un Salvatore Risorto che trasmette e lo 
Spirito Santo lo Rivela e lo Trasforma. Quindi abbiamo un’Emittente e una 
Ricevente!” È vero. L’Iddio del Cielo che sa ogni cosa può perciò dare un Dono 
alla Sua Chiesa attraverso cui possa MagnificarLo, RifletterSi, e dire cose che 
sono assolutamente impossibili che gli scienziati dimostrino. Vedete, non 
camminiamo per le cose che vediamo, camminiamo per le cose che non vediamo. 
…20 Se queste persone qui in queste sedie a rotelle, su queste lettighe e voi che 
siete malati in modo mortale, se poteste solo sentire la Parola di Dio stasera (…) 
Non cercare di riuscire a capire, non pensare quanto sei stato seduto, quanto sei 
stato malato, pensa a ciò che Dio dice. E là viene una Vibrazione dello Spirito 
Santo nel tuo cuore che dice: “È la verità”. “Come sai che è la Verità?” dice il 
diavolo. “So che è la verità; è la Parola di Dio; è la Verità”.  Qualcosa comincia a 
vibrare in cuor tuo che è la Verità. Allora preparati; stai uscendo di là, proprio 
così certo come sto stasera in questo pulpito. Non guardare a quel che vedi, a 
quanto gravemente sono zoppo, quando sto male, ciò che dice il medico, non 
guardare a questo, guarda all’Invisibile, a ciò che Dio ha detto. Prima di sentire 
in modo diverso, prima che il dolore ti lasci, prima che la mano si muova, prima 
che l’occhio possa vedere un’immagine, tu però preparati, perché verrà, finché 
quella Vibrazione comincia a sorgere nel tuo petto, nel tuo cuore dove Dio 
risiede sulla Torre di Controllo. Ora, mi sento religioso, in questo momento! 
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21 E io penso che lo Spirito Santo può Guidare un uomo e dirgli delle cose, farlo 
agire in modo diverso e fargli credere cose e ricevere cose che il mondo non 
potrebbe mai credere che possano accadere. Io ne sono testimone. Una volta io 
stesso ero cieco, in pratica dovevo essere Guidato. Quindi ora so di che parlo, 
cioè dello Spirito Santo! Oh, non puoi sentire quella Vibrazione dello Spirito che 
inizia a sorgere in cuor tuo, dicendo: “Gesù Cristo è in mezzo a noi. Ovunque due 
o tre sono riuniti nel Mio Nome, Io sarò in mezzo a loro”.  Vibrazioni, qualcosa 
che si muove, come un battito cardiaco. Esso pompa energia al tuo Spirito; 
pompa energia alla tua Mente. Lascia allora le cose che i tuoi occhi vedono 
sfocate, non guardare le cose del mondo. Credi ciò che Dio ha detto. 
…33 E se tu uomo e tu donna hai paura di ciò che tua madre ti dirà, di ciò che 
dirà tuo papà, di ciò che dirà il Pastore e di cosa dirà il tal dei tali, hai ancora 
paura e cammini secondo le cose che vedi col tuo occhio. Ma quando non terrai 
conto di quel che dirà il gruppo della piscina, di ciò che dirà la comitiva con cui 
vai al cinema, di cosa diranno le donne che frequenti, che a scuola ti diranno 
“vecchia antiquata”, se avrai lasciato il rock and roll, e allora? Se guardi questo 
sei nella carne, ma quando invece Dio Si mette sulla Torre di Controllo, allora 
guarderai Lui e non avrai paura degli ordini del re; certo che no! 
34 Mi hanno riferito che se un serpente riesce a catturare l’occhio di un uccello e 
a far presa direttamente su quell’uccello, può costringere quell’uccello a uscire 
dal suo nido e farlo ruotare proprio più volte fino a farlo arrivare dritto alla 
bocca del serpente. Mi dissero che l’occhio del serpente ha un tale potere che 
quando cattura l’occhio di un uccello, lo attira, richiamandolo fino a farlo 
arrivare dritto al serpente. E si dice che l’uccellino verrà avanti, avanti e avanti 
finché se non comincia ad alzare presto la testa e a distogliersi da quel serpente 
cominciando a guardare in alto, non si libererà. Quello è il solo modo per 
liberarsi. 
Stasera c’è la stessa situazione di quegli uccellini di questo paese! Essi sono stati 
attirati dalle cose del mondo, da un vangelo sociale, dal fatto che gli è stato loro 
detto che frequentare la chiesa sia tutto ciò che basta, che i giorni dei Miracoli 
siano passati, tanto che questo li ha attirati. La sola cosa che puoi fare è di 
battere le ali e guardare subito in alto per vedere Gesù, non le cose del mondo. 
Non guardare le cose del mondo che ti affascinano attirandoti, le grandi sale, le 
nostre società e altro, ma guarda in alto e vedi Gesù. Batti subito (le ali) e 
allontanati da questo. Scuoti via la vecchia polvere da te e chiedi la via antica, 
perché in essa c’è la Vita. 
35 Me l’hanno raccontato qui a Barstow Field, mi pare che si chiami così, dove 
tengono questi grandi aviogetti, per cui se un aviogetto parte, va a una certa 
velocità per cui poi arriva a quello che chiamano muro del suono. E dicono che 
quell’aereo si sforza e si scuote, si sforza e si scuote, mentre cerca di superare 
quel muro del suono, al punto che pare che le ali si stacchino via da esso e i 
bulloni siano strappati via mentre oltrepassa quel muro del suono. Ma una volta 
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che si trova al di là del muro del suono, allora la sua velocità non ha limiti; può 
volarsene proprio libero. E la Chiesa e tu che stai seduto qui stasera, oh, ti stai 
sforzando e struggendo, e Dio ti dà una spinta e ti mostra delle cose, che se mai 
riesci a superare quel muro del peccato e della incredulità, allora un risveglio 
senza limiti irromperà attraverso gli Stati Uniti e dappertutto, se riesci a andare 
oltre quel muro del suono, quel muro del peccato e dell’incredulità . “Oh, è vero? 
Parli di me? Potrei essere guarito? Potrei essere salvato? Potrei essere riempito con 
lo Spirito Santo?” Supera questo, continua solo a sforzarti, a sforzarti e a 
sforzarti, fino a che passerai oltre e lo Spirito Santo verrà su di te. Ti dico che se 
allora sarai al di là, ci saranno centinaia di chilometri di spazio! 
36 La Bibbia dice che noi non vediamo ogni cosa ma vediamo Gesù. Ecco Chi 
voglio vedere. Voglio vedere Lui e come faccio a vederLo? Nell’adempimento 
delle Sue Promesse. Egli Promise che chiunque voglia può venire e bere 
liberamente delle Acque della Vita. Se hai sete, vieni. Chi lo sente dire, venga. 
Tutti quelli che vogliono venire, tutti, chiunque. Preferisco che Lui dica 
chiunque invece di dire William Branham. Di William Branham potrebbero 
essercene altri, ma quando Lui dice chiunque, so che intende me, e questo mi dà 
la possibilità. Chiunque può venire e bere delle Acque della Vita, venga a Dio. 
Se stai per morire; se i medici ti hanno rilasciato; se forse il mondo ti ha 
abbandonato o che forse ti ha abbandonato la chiesa, Gesù invece non ti 
abbandona mai! “Chiunque vuole rinneghi sé stesso e prenda la sua Croce e Mi 
segua”. Rinnega quello che pensi; rinnega l’idea della tua mente; credi solo che 
ciò che dice la Parola di Dio è Verità e va’ avanti con Essa. Continua ad andare 
avanti. Se stai più male, continua solo ad andare avanti, solo a tenerti in marcia. 
Dopo che avrai spezzato le barriere, allora sarai libero. Allora Lo puoi Vedere, 
quindi Lui Si Rivelerà a te; perciò quel Figlio di Dio che ha fatto la Promessa 
sarà reale per te. Lo credi? Chiniamo i nostri capi solo in momento ora per 
pregare. 
 

LE DIMENSIONI 
L'Attuale Fase del mio Ministero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 8-9-1962 

21 Ora, quando arriviamo, ricordiamo che qui viviamo in Tre Dimensioni. E 
non so se riesco a menzionarle o meno. Una di esse è la Luce, e l’altra è la 
Materia . Tommy, ricordi qual è la terza? [Qualcuno dice qualcosa—Ed.] Huh? 
[“Atomo”.] Atomo? [Qualcun altro dice: “Tempo”.] Tempo, giusto. Ora, Luce, 
Materia, e Tempo. Ed i nostri Cinque Sensi contattano quelle Dimensioni. La 
nostra vista contatta la luce, il nostro tatto contatta la materia, e così via. 
22 Ora, ma abbiamo contattato tramite la Scienza, la Quarta Dimensione, come 
è successo. Perché attraverso questo edificio proprio ora giungono immagini, 
voci della radio, immagini alla televisione, che i nostri sensi non contattano, ma 
tuttavia hanno un tubo o un cristallo che prende quelle onde etere e le manifesta. 
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Quindi, vedete, proprio in questo edificio ora ci sono azioni dal vivo di persone, 
nell’aria, voci dal vivo. Sono qui. Lo sappiamo. Sono assolutamente la verità. E 
l’unica cosa che fate, loro lo prendono su… Non comprendo la meccanica di 
quelle cose che ha inventato la Scienza, ma sappiamo che ciò ci dimostra che c’è 
una Quarta Dimensione. 
23 Ora, la Quinta Dimensione è dove il peccatore, l’incredulo muore e va. La 
Quinta Dimensione, una specie di, ebbene, la Dimensione orribile. Ora 
quest’uomo… E quando un Cristiano muore, egli va nella Sesta 
Dimensione. E Dio è nella Settima Dimensione. 
…25 Per analizzarlo, quando un uomo ha un incubo, non è del tutto 
addormentato, non è neppure sveglio. È tra il sonno e la veglia, e questo fa sì che 
lui abbia un’orribile scuotimento e urli , perché non è addormentato, non è 
sveglio. E considerando questo, mostra dove va un uomo quando muore 
inconvertito. Ha esaurito il suo tempo di vita, è morto sulla terra; e non può 
andare nella Presenza di Dio, perché non è adatto ad andare là senza il Sangue. 
Ed è intrappolato. E non può tornare  sulla terra, perché il suo tempo qui sulla 
terra è finito, ed è intrappolato in mezzo, ed è in un incubo. Vedete? Non può 
andare nella Presenza di Dio, per riposare. E non può tornare indietro, venire 
sulla terra, perché il suo tempo è finito. È in un incubo, e rimane là fino al 
giorno del Giudizio. Un’orribile cosa in cui essere, vedete. 
26 Ed ora in questa Visione, credo di essere stato Rapito in quella Sesta 
Dimensione, guardando indietro quaggiù e potevo vedere indietro. Vedete, la 
Vista non è esattamente con gli occhi, quello è terrena. Ma la Vista è una cosa 
più grande di… La Vista che hanno là, il loro contatto va ben al di là di qualsiasi 
contatto che potrebbero contattare i nostri Sensi Naturali . 
27 Tempo fa lo stavo spiegando qui. Stavo guardando un programma televisivo 
dove immersero un uomo, penso due miglia o ad un miglio di profondità 
nell’oceano, e proiettavano dei fasci di luce. Mostravano la vita marina. E si 
avvicinò un pesce, quelle creature dall’aspetto orribile. Quella, laggiù è la 
mezzanotte, l’inchiostro nero. E avevano fosforo sul naso e non avevano occhi. 
Ora, devono cibarsi, quindi sembrava, per trovare il loro cibo, che fossero 
guidati da un altro senso; non la vista, perché non avevano occhi, non potevano 
usarli laggiù. Ma erano guidati da un altro senso con cui potevano entrare in 
contatto con il loro cibo. E pensai: “Se potessi avere il controllo di quel pesciolino 
con la mia vista, quanto più potrei provvedere al suo cibo e guidarlo in luoghi, 
quanto più grande è la mia vista del radar che lui contatta”. Vedete? E pensai: “Se 
solo potessi guidarlo!” 
28 Poi mi venne in mente: “Se solo potessi arrendere me stesso 
a Dio, quanto Maggiori sono la Vista ed i Sensi di Dio, il Quale 
potrebbe Guidarci molto più delle cose che vediamo, perché la fede che Egli ci 
fornisce è l’evidenza di cose non viste con i nostri occhi”. Quindi se quel 
pesciolino, poiché è pressurizzato, potesse mai venire sulla superficie dell’acqua 
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come altri pesci. Se lo portaste su, esso esploderebbe. Non più di quanto noi 
possiamo salire più in alto ed evitare di esplodere. Siamo pressurizzati per il 
luogo in cui viviamo. 
29 Ma ora se quel pesciolino potesse mai salire qui ed essere me, vorrebbe mai 
essere ancora quel pesciolino laggiù in quell’oscurità della mezzanotte? Non 
vorrebbe più essere un pesce, perché è qualcosa di più elevato di un pesce, è un 
uomo; i suoi sensi sono più elevati, la sua comprensione è più elevata, la sua 
intelligenza è suprema. Quindi moltiplicate quello per dieci milioni, allora 
otterrete cos’è quando passate da questo lassù nella Presenza di Dio, dove 
l’essere umano è così tanto più avanti di quello che siamo qui. Non vorreste mai 
più essere un essere umano come questo, giù in questo lazzaretto di malattia e 
corruzione. Ciò è stato a motivo di questo nel mio cuore, che ho cercato in questi 
trent’anni di predicare il Vangelo in tutto il mond o, per dire alle persone che c’è 
un Cielo da guadagnare e c’è un inferno da evitare, e c’è un Dio che vi ama, e 
una Potenza Redentiva che giace pronta per sollevarvi in qualsiasi momento 
sarete pronti a riceverla. 
30 Come un uomo che annega, una fune è là appesa, egli pensa: “Ebbene, la 
fune, potrei tirarmi fuori, ma non sono degno di prendere la fune”. La fune è stata 
messa là proprio per quel proposito, perché vi tiriate fuori. Ecco il motivo per 
cui Gesù Cristo è morto, proprio per il proposito di Salvare peccatori. Ed Egli 
ha fatto penzolare la Fune della Vita Eterna, che in questa stessa sera passerà 
sopra il capo di ogni peccatore qui dentro, e su di essa un segno di benvenuto: 
“Esci da ciò”. Se voi volete farlo, la preparazione è stata fatta. 

 
Spiriti Seduttori, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-7-1955 

38 Ora, l’abbiamo applicato in un servizio di guarigione, sempre per la parte 
della guarigione. Cancro, tumore, cataratta, tubercolosi, tutte quelle cose non 
sono cose naturali, sono Soprannaturali e sono demoni. La Scrittura 
chiaramente rivendica questo. Ma ciò sono demoni nel corpo, con escrescenze, 
come il cancro, ha vita in esso, e la vita di quello è un demone. 
L’escrescenza di una cataratta, il diffondersi della tubercolosi, e altre malattie, 
sono demoni. Quello è nella forma fisica. 
39 Ora, stamattina parleremo di demoni nella forma spirituale nell’anima . Essi 
sono nell’anima come sono nel corpo. E siamo costretti ad ammettere che li 
vediamo nel corpo delle persone, come cancri e differenti malattie che sono nel 
corpo umano. 
40 Proprio recentemente, anche il cancro è stato dichiarato essere una malattia 
della Quarta Dimensione, che è in un’altra Dimensione. Certamente, è 
demonologia. Ogni malattia è una malattia della Quarta Dimensione, il principio 
di ciò. 
41 Ora, ma ora il cancro nel corpo o il cancro nell’anima, il demone può venire 
in entrambi i luoghi. Ora, ci sono molte volte e molte persone con buoni pensieri 
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che… e buone persone che provano molte volte a basarsi su qualche piccola 
teologia che hanno, o qualcosa che è stato loro insegnato fin da bambini, e 
trovano ancora che in fondo al loro essere, in fondo alla loro anima, che hanno 
ancora qualcosa che non va bene. Voi, molti sono qui stamattina, senza dubbio 
troverete Cristiani riuniti insieme, troverete persone che hanno quegli spiriti in 
loro, che essi… Non è desiderabile. Loro non li vogliono. Dicono: “Oh, se solo 
potessi smettere di mentire! Se solo potessi smettere di concupire! Se solo potessi 
smettere questo o quello!” Ora, quelli sono diavoli. E, ora, vengono nella forma 
della religione, molte volte. (Essendo la scuola domenicale, è tempo di 
insegnamento, così guardiamo in questo.) Ora, vengono nella forma della 
religione, molte volte. 
 

Un Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 
144 Come ho detto nel mio ultimo messaggio, stando laggiù contro quella parete, 
quando sono stato qui alcune settimane fa. Ogni volta che muovi il dito, ciò va in 
giro intorno al mondo, senza mai fermarsi. Ogni movimento che fai, lo vedrai 
nel Giudizio. La televisione dimostra che è qui, la Quarta Dimensione. Perché, la 
televisione non produce quell’immagine, incanala solo quell’onda in un tubo, e 
tu vedi un’immagine. 
Il colore, ogni cosa, ogni oggetto che al mondo capita di muoversi, sta girando 
proprio attraverso qui ora facendo una registrazione. Un giorno, la tua 
registrazione sarà conclusa, e tu dovrai rispondere per quella registrazione. 
Proprio così. 
 

Un Profeta visita il Sudafrica Capitolo 2 
Quando il Dono sta operando, il fratello Branham è la persona più sensibile alla 
presenza e all'Opera dello Spirito Santo e alle Realtà Spirituali più di qualunque 
altra persona che io abbia mai conosciuto. Sotto l'unzione la quale Opera i suoi 
Doni Spirituali e quando egli è Cosciente della Presenza dell'Angelo, egli sembra 
penetrare attraverso il velo della carne nel mondo dello Spirito, e sembra essere 
colpito completamente con un senso dell'invisibile. Paolo scrisse (2°Corinzi 
4:18): "Noi non guardiamo alle cose che sono visibili ma alle cose che non sono 
visibili: poiché le cose che sono visibili sono temporali; ma le cose che non sono 
visibili sono Eterne". 
Le Parole di Paolo qui indicano che noi stiamo adesso vivendo in due mondi allo 
stesso tempo: il mondo del Senso e il mondo dello Spirito. Il mondo dello Spirito 
circonda, racchiude e compenetra il mondo del senso. Entrambi i mondi 
occupano lo stesso spazio allo stesso tempo. Le realtà materiali che noi vediamo 
con i nostri occhi naturali esistono al centro delle realtà di gran lunga migliori 
che sono invisibili dal nostro nervo ottico. Le Scritture ci insegnano che le 
migliori realtà "Eterne"  ci racchiudono adesso. Quali Visioni potrebbe ognuno 
di noi vedere in ogni momento della nostra esistenza, ad ogni svolta del nostro 
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sentiero, se avessimo degli Occhi Unti con i quali vederle! "Il Visibile"  esiste al 
centro dell' "Invisibile",  il "Temporale" al centro dell' "Eterno".  
Paolo dice: "Colui che è Unito al Signore è un Unico Spirito". Quando è Ripieno 
con lo Spirito Santo, il nostro Spirito e lo Spirito di Dio sono fusi in uno nello 
stesso modo in cui l'oceano e la baia sono uno perché l'oceano scorre nella baia. 
È allora che le gloriose realtà spirituali guadagnano l'influenza e diventano le 
più dominanti. Noi vediamo le Vere e Spirituali realtà attraverso gli Occhi di 
Dio. In tali occasioni, eventi futuri sembrano essere presenti come un'Anteprima 
di una futura attrazione cinematografica. Gesù dice che: "Lo Spirito vi mostrerà 
le cose a venire".  
 

Domande e Risposte sui Suggelli, 24 marzo 1963 
23 Guardate qui. Lasciate che vi mostri qualcosa, vedete. Sapevate che ci sono 
diecimila voci in questa sala proprio ora? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
Letteralmente, voci di persone che attraversano le onde elettroniche della radio! 
Perché non le sentite? Esse sono voci. È esatto? [“Amen”.] Esse vanno proprio 
attraverso le onde qui ora. Ci sono forme di persone e corpi che si muovono 
proprio attraverso questa sala ora. È esatto? [“Amen”.] Bene, perché non le 
vedete? Capite? Esse sono qui, voci reali come la mia voce. Bene, perché non la 
sentite? Vedete? Deve toccare qualcosa prima, che la riveli. Vedete? Capite ora? 
[“Amen”.]  
24 Ora non interpretate niente. Se Dio vuole che sappiate qualcosa, Egli ve la 
invierà. Capite? Così state realmente, realmente saldi ora. Mantenetevi calmi, 
qualcosa è accaduta. Ed ora siate realmente… Voi capite cosa io intendo, non è 
vero? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] E siate… Non cercate di rendervi 
strani, per essere un Cristiano, poiché vi allontanate da Dio. E voi…  
25 Se potete capirlo, questa è quella Terza Tirata. Capite? Voi dovreste averlo 
afferrato, l’altro giorno . Capite? Così allora, ricordate, non ci sarà nessuna 
imitazione come c’è stata delle altre due. Capite? Così, ciò è per quanto voi_voi 
dovreste sapere ora. Proprio ricordate che…  
26 Voi vedete, ora, c’è qualcosa che sta avendo luogo in questa sala, e c’è 
Qualcosa qui. Ci sono, effettivamente, in questa sala, gli Angeli, la Voce di Dio. 
Vedete? Ma come voi… Non potete… Se non potete sentire la voce naturale, 
senza che qualcosa la mandi fuori, come sentirete la Voce Spirituale?  
27 Ora voi potreste fingere che qualcuno sta cantando questo certo cantico. Essi 
potrebbero neanche esserci, vedete. Ma quando realmente colpisce il cristallo 
che è tenuto a colpire, allora dà una vera interpretazione, e mostra, conferma ciò 
col mostrare il quadro. Capite cosa intendo? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.]  
28 Ora, lo Spirito di Dio, quando parla mediante la Vera Parola, Conferma Se 
Stesso, per Mostrare Se Stesso, che è giusto. Capite ora? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Bene.  
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La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, Marzo 1963 
20 Sapete, nelle Visioni, non potete Rivelare le cose finché non vi viene permesso 
di Rivelarle. Quante volte mi avete sentito dire: “Entrando in una casa, forse un 
cappello è posato qui. E questo certo bambino, o via di seguito, non sarà guarito 
finché quello non è posato qui”. Io non posso dirlo loro, né posso spostarcelo io. 
Deve essere, spostato, in qualche altro modo. Deve prenderlo qualcun altro e 
spostarlo. E, ogni cosa in ordine, allora può essere Rivelato.  
…252 Ora con l’Agnello, col Libro nelle Sue mani, siamo pronti a chiedere la 
Sua Grazia e Misericordia su di noi, per Aprirci il Libro dei Sette Suggelli, e a 
permetterci di Guardare oltre la Cortina del Tempo, solo un pochettino. Oh, 
my! Notate quando Egli prese il Libro, l’Atto di Proprietà, Suggellato, (tenetelo 
solo in mente ora), e Spezzò i Suggelli del Mistero, per Rivelarli, per portarli ai 
Suoi, vedete, a tutti i Suoi Sudditi Redenti.  
253 Ora, quando centriamo questo nei Suggelli, andremo là dietro e vedremo 
quelle Anime sotto l’Altare, che gridano: “Signore, fino a quando, fino a 
quando?”   
254 E qui Egli è come Mediatore, sull’Altare: “Solo un po’ più a lungo, finché ci 
sono altri che devono soffrire come voi”.   
255 Ma ora Egli Viene da qui, a questo Ultimo Suggello. Egli non è più 
Mediatore. Egli è Re ora. E cosa fa? Se Egli è Re, deve avere Sudditi. E i Suoi 
Sudditi sono quelli che Egli ha Redento, e loro non possono venire davanti a Lui, 
fino a che Egli non prende i Diritti di Redenzione. E ora Egli si fa avanti, da 
Mediatore; dove la morte ci aveva messo nella tomba, Si fa avanti coi Diritti. 
Amen.  
…302 E il vecchio Giovanni, che era stato là in piedi, il nostro fratello, che grida! 
“Ebbene”, disse: “ogni cosa in Cielo, ogni cosa nella terra, e ogni cosa nel mare, 
mi udì gridare: ‘Amen! Amen! Le Benedizioni, l’Onore, e il Potere, e la Potenza, 
siano a Colui che vive nei secoli dei secoli’”.  
303 Si parla d’un Tempo Felice, quando quei Suggelli si spezzarono! Giovanni 
deve aver guardato dentro e visto oltre la Cortina del Tempo, e disse: “Giovanni 
c’è”. Oh, oh!  
304 Egli era così felice, tanto che disse: “Ogni cosa in Cielo”. Egli deve aver 
realmente gridato a Gran Voce, non è così? “Ogni cosa in Cielo, ogni cosa nella 
terra, ogni cosa sotto la terra, ogni creatura, ogni altra cosa, mi sentì dire: ‘Amen! 
Le Benedizioni, e la Gloria, e la Sapienza, e la Potenza, e il Potere, e le Ricchezze, 
appartengono a Lui’”. Amen!  
305 Perché? Quando venne la Rivelazione, che l’Agnello, il Redentore, il nostro 
Consanguineo, era ritornato dal Trono di Mediazione ed era venuto qua fuori 
per prendere la Sua Proprietà. Presto l’Agnello prenderà la Sua Sposa per 
essere sempre al Suo Fianco, Tutta la schiera del Cielo radunata sarà; Oh, sarà 
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una vista Gloriosa, tutti i santi in Bianco Immacolato; E con Gesù regneremo 
Eternamente. Oh: “Vieni a Cenare”, chiama il Maestro, (sulla Parola), “Vieni a 
Cenare”.  
 

L'Acqua di Purificazione del 1955 
I-32 Ora, che cosa? "La tua fede ha richiesto ..." Vedi? Il vostro Potere di Fede 
ha tirato dal Dio Soprannaturale, il desiderio del tuo Cuore. Vedere? E' la 
vostra Fede che lo fa, non è la mia Fede. Se la mia Fede è farlo, mi piacerebbe 
tirare ogni piccolo bambino su quel pubblico questa sera, e portarli qui, e fare 
bene, i bambini piccoli in ogni caso. Vedere? Lo farei. Ma non è la mia Fede che 
lo fa; è la vostra Fede che lo fa. Non sono io che lo sa; Sono solo un uomo. Ma è il 
Dono di Dio. Vedere? E' lui che lo fa. Non sono io che stai tirando. Suo Lui si sta 
tirando a. Egli è nel Soprannaturale, e la vostra Fede tira così. … Quando 
Rompe indietro qualcosa, mostra una Visione, allora questo è solo qualcosa; e io 
sono in un altro, per gli scienziati, un'altra Dimensione. E' il Sesto Senso, la 
Quarta Dimensione, o qualsiasi altra cosa si voglia chiamare, per me, la Spirito 
Santo. Giusto. Arrese... 

 
LE TRE FASI: SPIRITO PADRE-PAROLA-SPIRITO SANTO 

LA TEOFANIA - MELCHISEDEC 
LA TEOFANIA IN FORMA DI PAROLA 

LA TEOFANIA PUO' CELARSI IN INVISIBILITA' 
LA TEOFANIA E LA QUARTA DIMENSIONE 

VISTA TRASFORMATA ATTRAVERSO LA NUOVA NASCITA 
LA TELEVISIONE E' UN CANALIZZATORE D'IMMAGINI 
I FIGLI DI DIO NATI DI NUOVO SONO CANALIZZATORI 

DELLA VITA SPIRITUALE DI DIO MEMBRA MASCHERE DI 
DIO IN CARNE 

DIO E' PRESENTE SULLA TERRA IN FORMA SPIRITUALE 
MALACHIA 4-ELIA E' STATO LE MEMBRA DI CRISTO E LA 

SPOSA-ELISEO DEVE NELLA CONTINUITA' ESSERLO 
Chi è questo Melchisedec? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-2-1965 

57 II Suo Primo essere era lo Spirito, Dio, il Soprannaturale, benissimo, il 
Grande Eterno.  
Il Secondo, Egli cominciò a FormaSi verso la Carne, in una Teofania, Essa è 
chiamata: "la Parola; un Corpo". Questo dunque è lo stato in cui Si trovava 
quando incontrò Abrahamo, era chiamato Melchisedec. Egli era nella Forma di 
Teofania. Ora andremo in questo e lo proveremo tra qualche minuto, se il 
Signore vuole. Egli era la Parola.  
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58 Una Teofania è qualcosa che non potreste vedere. Potrebbe essere proprio qui 
adesso, ma non potete vederla. E proprio come, ebbene, come la televisione. Cioè 
in un'altra Dimensione. La televisione: persone che si muovono proprio in 
questa sala, che cantano; vi sono pure dei colori. Ma l'Occhio è sottomesso solo 
ai Cinque Sensi... Anzi tutto il vostro essere è sottomesso ai Cinque Sensi. E voi 
siete sottomessi solo a quello che la Vista è stata Limitata a Vedere. Ma c'è 
un'altra Dimensione che può essere Vista tramite una Trasformazione, tramite 
la televisione.  
59 Ora, la televisione non produce alcuna immagine. Una televisione la incanala 
solo in un circuito, e poi lo schermo televisivo la raccoglie. Ma l'immagine 
anzitutto è lì. La televisione era qui quando Adamo era qui. La televisione era 
qui quando Elia sedeva sul Monte Carmelo. La televisione era qui quando Gesù 
di Nazaret percorreva le rive della Galilea. Ma la si sta scoprendo solo ora. In 
passato non l'avrebbero creduto. Sareste stati dei matti se aveste detto una cosa 
simile. Ora invece è diventata una realtà. Ed è in questo modo, che Cristo è qui, 
gli Angeli di Dio sono qui. E un giorno, nel grande Millennio  a venire, sarà più 
reale della televisione o di qualsiasi altra cosa, perché essi sono qui.  
60 Egli Si Rivela nella Sua Grande Forma di quel che Egli ha Rivendicato, come 
Lui Stesso En Morphe nei Suoi Servi e dimostra Se Stesso.  
61 Ora, qui Egli è sotto Forma di Spirito. E poi viene nella Forma di un... di En 
Morphe. Ora, Egli Apparve ad Abrahamo En Morphe. Quando Abrahamo 
stava ritornando dalla sconfitta dei re, ecco venire Melchisedec, e parlò con Lui.  
62 L'altro giorno sul giornale di Tucson, stavo leggendo un articolo, nel quale 
c'era una donna che guidava lungo la strada, credo circa quaranta o cinquanta 
miglia all'ora, ed investì un vecchio con un cappotto addosso. Ella gridò e 
arrestò la vettura. Lo aveva lanciato in aria. Proprio fuori nel puro deserto! E 
ritornò indietro di corsa per trovarlo, e lui non c'era. Poi cosa fece lei? Alcune 
persone dietro di lei l'avevano visto accadere, avevano visto il vecchio volare in 
aria, ed il suo cappotto volteggiante. Così erano tornati indietro per vedere 
quello che era successo. Non riuscirono a trovare l'uomo in nessun luogo. 
Chiamarono la polizia. La polizia andò ad esaminare il punto; là non v'era 
nessuno.  
63 Ebbene, ciascuno di loro testimoniò: "L'automobile ha fatto uno scatto, ha 
investito l'uomo, questi è stato sollevato in aria, e l'hanno visto tutti". E le persone 
in due o tre di quelle macchine erano testimoni del fatto. Si arrivò a scoprire, che 
cinque anni fa, c'era stato un vecchio con un cappotto addosso, investito e ucciso 
nello stesso punto. Quando vi dipartite da qui, non siete morti. Anche se siete un 
peccatore dovrete ritornare ed essere giudicati secondo le azioni compiute nel 
corpo. "Se questo Tabernacolo Terrestre si dissolve, ne abbiamo uno che aspetta". 
En Morphe, ecco la Parola.  
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…123 E questo Melchisedec divenne Carne. Quando venne Si Rivelò quale 
Figliolo dell'Uomo, come un Profeta. Egli venne in Tre Nomi di un Figliolo; il 
Figliolo dell'Uomo, il Figliolo di Dio, il Figliolo  di Davide.  

 
TESTIMONIANZE 

OLTRE LA CORTINA DEL TEMPO 
Cose che devono avvenire, Rialto, California, Usa, 5-12-1965 

117 Ora molti di voi sanno che il Signore, mi ha dato Visioni, a migliaia. La cosa 
più grande… Io temevo la morte. Circa, tre anni fa, avete visto Oltre La Cortina 
Del Tempo, degli Uomini Cristiani d’Affari. Mi rendo conto ch e potrei non 
passare questa notte. Potrei non vedervi qui mai più in vita mia, ma questo è 
vero. Io non so se definirla una Visione, o cosa fosse. Un mattino, di recente, 
ero… mi ero appena svegliato. Ero tornato a casa dalle riunioni. E mia moglie 
giaceva là, addormentata. Dissi: “Tesoro, sei sveglia?” Dormiva ancora. Sapevo 
che dovevamo alzarci, per mandare i figli a scuola. E misi le mani indietro così, e 
dissi: “Beh, senti, Bill Branham, sai che hai passato la cinquantina? Tu, se dovrai 
fare qualcosa per il Signore, sarà meglio che ti affretti, perché non ti resta più 
molto tempo”. Pensai: “My, spero di poter vivere per vedere la Venuta del Signore 
Gesù”. Ho sempre avuto in mente, che quando saremo morti, avrei visto, per 
dire, il fratello qui. Avrei detto… “Sì, tu hai Predicato nella mia Chiesa, una sera, 
laggiù sulla terra, Fratello Branham”. Ma, lui è uno spirito, non avrei potuto 
stringergli la mano, perché la sua mano è laggiù nella tomba, putrefatta, vedete; 
anche la mia. Prima pensavo qualcosa del genere.  
118 Ma quel mattino, quando, sentii Qualcosa venire su di me. E pensai… Di 
solito, come avviene una Visione. E guardai, e io guardai. Pensai: “My! Cos’è 
Questo?” E guardai, delle grandi colline verdi. E delle giovani donne che 
venivano da ogni dove a decine di migliaia e centinaia di migliaia. E tutte loro 
che venivano, avevano i capelli lunghi che scendevano lungo la schiena, 
indossavano vesti lunghe bianche, erano a piedi nudi, stavano acclamando, 
gridando: “Nostro fratello!”  
119 Io pensai: “Ora questo è strano”. Mi voltai di nuovo e guardai. Ed ecco che 
giacevo proprio là, e c’era mia moglie, distesa là sul letto. E dissi: “Ora, sai una 
cosa? Sono morto”. Dissi: “Così, ecco cos’è successo. Io sono morto”. E dissi: 
“Forse ho avuto un attacco cardiaco, o qualcosa del genere. Sono morto. Il mio 
corpo è disteso là”.  Giacevo là con le mani all’indietro così, proprio irrigidito. 
Pensai: “Non è nemmeno a venti piedi [6 metri.] da me”.  E stavo là, a guardare. 
Pensai: “Quella è… Ecco là mia moglie. Là, c’è ogni cosa. Là c’è la mia camicia 
appesa alla colonna del letto”. E pensai: “Io sono qua”.  
120 Mi guardai di nuovo intorno, e queste donne stavano tutte avvicinandosi. Ed 
esse erano… Guardavo, venendo da questa parte, ed ecco venire i miei fratelli. 
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Oh! Essi erano genuini. Tutti loro apparivano essere giovani. Gridavano: 
“Nostro prezioso fratello!” Oh, non sapevo cosa pensare.  
121 Pensai: “Questo è strano”. Guardai indietro, e non ero anziano. Ero giovane. 
Pensai: “Questa è una cosa strana”. Pensai: “È questa una Visione?”  Mi morsicai 
il dito. E pensai: “No. Non è il genere di Visione che ho avuto”.   
122 A questo punto, lì, Qualcosa cominciò a parlarmi quassù, e disse: “Sei 
entrato col tuo popolo”. Pensai: “Col mio popolo? Sono tutti dei Branham questi?”  
123 Egli disse: “Sono i tuoi Convertiti a Cristo”. E queste donne… Sapete, sono 
sempre stato considerato, a causa del fatto che mi chiamavano “odiatore di 
donne”, ma non lo sono. Vedete? La ragione, credo… A me non piacciono quelle 
immorali, e quelle indecenti. A me piacciono le vere e genuine sorelle di Cristo. 
In questo caso, va bene.  
124 Quand’ero ragazzo ebbi delle cicatrici. Conosco le cose che sono successe le 
quali mi hanno piuttosto cambiato in quel modo. Ma ciò è stato tutto quel che 
Dio ha fatto, foggiandomi per quest’Ora. Capite?  
125 Penso che non ci sia niente di più grazioso di una sorella vera e genuina. Se 
Dio potesse dare a un uomo qualcosa di meglio della Salvezza, gli darebbe una 
moglie. Capite? E così, dunque, se Egli avesse potuto dargli qualcosa di meglio, 
l’avrebbe fatto. E poi vedere alcune di loro che si sviano e non agiscono 
nemmeno come una moglie, infedeli alle proprie promesse matrimoniali, e i loro 
mariti lo stesso. Ricordate, siete legati l’uno all’altra finché vivete. “Quel che Dio 
unisce sulla terra, è unito pure nel Cielo”. Capite?  
126 E così dunque io ho visto questo. E queste donne venivano di corsa e 
gettando le braccia intorno a me, e stringendomi, e chiamandomi: “Fratello!” 
Ora, esse erano donne, però non può mai esserci peccato in quel luogo. Vedete? 
Erano donne. Ma, vedete, che per il modo in cui siamo fatti ora, la donna con 
una ghiandola, una ghiandola femminile, e l’uomo con una ghiandola maschile, 
ciò è per allevare dei figli. Là non ci sarà. Avranno tutti una ghiandola, ma 
saranno ancora in quella forma. L’immagine terrestre che portarono qui sarà là, 
ma non potrà mai più esserci peccato. Siete tutti uguali. Non cresceranno più 
fanciulli là. Capite? Proprio così. Tutto sarà in quella condizione. E così 
guardavo, e queste donne.  
127 Ed essi mi sollevarono. Questi fratelli mi misero in un luogo. Dissi: “Perché 
lo avete fatto?” Egli disse. “Sulla terra eri un Conduttore”. E disse: “Tu… Questo 
è il popolo”.  
128 E ci fu una donna che si avvicinò. Disse: “Nostro prezioso fratello”. Una 
donna bellissima! Quando mi passò accanto, questa Voce Si fermò, disse: “Non ti 
ricordi di lei?”  Dissi: “No”.  Disse: “L’hai condotta a Cristo quando aveva passato 
la novantina. Vedi? Non riesci a capire perché dice: ‘prezioso fratello’?” Dissi: 
“Ebbene, voi andate…” Disse: “No. Stiamo aspettando qui”. Dissi: “Ebbene, se 
sono passato oltre, desidero vedere Gesù”. Disse: “Non puoi vederLo ora. Questa è 
la Scrittura, che ha detto: ‘Anime sotto l’altare’. Egli è appena un po’ più in Alto. 
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Un Giorno Egli Ritornerà. Noi faremo ritorno sulla terra. Qui noi non mangiamo 
né beviamo”.  
129 Dissi: “Volete dire che avevo paura di questo? Ebbene, questo…” Non esiste 
parola che lo esprima, amici. “È perfetto”, “sublime”, non lo sfiorerebbe. Non c’è 
vocabolario inglese che conosca, nessuna parola in assoluto, che possa mai 
esprimere ciò che è. Va al di là di tutto quel che io conosco. Egli era là. Non 
esisteva malattia, nessun dolore. Non si poteva morire. Non si poteva peccare. 
Era proprio perfetto, proprio perfetto. Amici, non dovete, non dovete mancarlo. 
Ricordate.  
130 E quand’ero un ragazzino, vidi una visione dell’inferno, da ragazzino. E voi 
sapete come le signore, oggi, ossia le donne (una signora non farebbe una cosa 
del genere) si dipingono gli occhi come un lupo, o qualcosa del genere, quella 
cosa blu sotto l’occhio. L’ho visto. Stavo sprofondando. Da ragazzino, mi 
avevano sparato, e giacevo, morente in un ospedale. E avevo sempre saputo che 
vi era un Dio. Ricordo la prima Preghiera che abbia mai provato a fare. L’unica 
cosa che potevo dire… Io non ho mai detto questo prima. Sento che lo dirò 
proprio ora. Mi avevano sparato, giacevo lì, morente in un campo. E la sola 
supplica che avrei potuto fare a Dio, dissi: “Tu sai, Signore, che non ho mai 
commesso adulterio”. Vedete? Da piccolo, un ragazzino di circa quindici anni, 
cercavo di vivere retto. E dissi: “Ho vissuto puro”. Ed era tutto quel che potevo 
dire. Questo era tutto il merito che potevo offrirGli.  
131 E poi, giacevo là, quando, poi, il medico si fu allontanato da me, io giacevo 
là, e mi sentii sprofondare in un’Eternità oscura, e così sembrava. Gridavo 
invocando mio padre: “Oh, papà, aiutami”. Papà là non c’era. “Mamma, 
aiutami”. Mamma là non c’era. “Dio, aiutami”.  Dio là non c’era. Era proprio 
senza fine, orribile, oh, un incubo. Un inferno ardente e divampante sarebbe 
piacevole in confronto a quello. E mentre precipitavo attraverso quel luogo, 
pensavo: “Oh, my!”  Sempre di nuovo così. Mi addentrai in un luogo fumoso, e 
tenebroso, e macabro. E, oh, che sensazione! La morte mi stava addosso. Potevo 
scorgere quelle donne avvicinarsi a me, con quella specie di occhi dipinti in quel 
modo. Ora ricordate, questo è avvenuto quarantacinque anni fa, a ogni modo 
circa quarant’anni fa. Facendo, esse facevano: “Oooh! Oooh! Oooh!”  Dissi: 
“Dovrò stare qui per sempre?” “Per sempre”.  
132 Dissi: “O Dio, se mi farai uscire, io non mi vergognerò più di Te. Non avrò 
mai più vergogna. Dio, per favore dammi una possibilità”.  Sappiate che per prima 
cosa, sentii me stesso tornare su. Il dottore era allarmato, perché il mio cuore 
batteva solo diciassette volte al minuto. Avevo già perso quasi tutto il mio sangue 
eccetera, giacevo nel mio stesso sangue. E mi ero chiesto, sarebbe accaduto 
qualche giorno?  
133 Circa due anni fa, quando mi trasferii a Tucson, mi trovavo con mia moglie 
al negozio di J. C. Penney. Stavo seduto così, e col capo chino, aspettando. La 
ragione, sapete in che modo, le signore, impiegano molto tempo per far compere. 
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Ed ero seduto là, col capo abbassato così. E una scala mobile che saliva. Ed ecco 
avvicinarsi alcune di quelle donne, con quel taglio di capelli cotonati, sapete, 
come fanno, in quel modo. Salivano su con quegli occhi dall’aspetto dipinto in 
quel modo. E stavano parlando spagnolo. Ed è così. Tutto ciò (la visione) 
riaccadde di nuovo. Eccola là: “Oooh! Oooh!”   

 
ESEMPI 

ESEMPIO DI NOE' - GUARDANDO ALL'INVISIBILE 
Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 

19 Prendiamo alcuni uomini che camminarono così, che guardarono 
all’Invisibile : Noè, per esempio, prima che ci fosse una goccia d’acqua che 
cadesse dai cieli, Noè vide venire la pioggia. Non c’erano mai state piogge dai 
cieli; i cieli erano sempre schiariti, non c’erano nuvole, né c’era mai stata una 
nuvola sulla terra. Perché? Perché il Programma di Dio era di rifornire d’acqua 
la vegetazione per mezzo delle sorgenti, eccetera. Ma Noè, poiché Dio aveva 
detto: “Pioverà!”  vide la pioggia venire 120 anni prima che cadesse una sola 
goccia e allestì dei preparativi per scampare da questo! Sono così lieto che per 
Fede possiamo vedere da lontano la venuta del Signore Gesù e facciamo 
Preparativi per sfuggire da questo vecchio mondo che una volta sarà bruciato 
con fuoco inestinguibile! Oh, quando Dio parlò a Noè gli disse: “Noè!” “Dove sei 
Signore?” “Non fa differenza dove sono, IO SONO COLUI CHE SONO. Pioverà!” 
E da allora lui sentì quella parola come fosse qualcosa che gli batteva in cuore 
come una Vibrazione. “Pioverà! Pioverà!”  E lui riuscì a vedere le nuvole 
arrivare e fece dei preparativi per questo. 
…22 Noè aspettò; credette, agì con timore e costruì un Arca. Non criticare! Essi, 
beh, dicevano: “Quel vecchio deve essere impazzito!” Ma eppure, nessuna nuvola 
era mai venuta. Prima che ci fosse una nuvola, prima che ci fosse una goccia 
d’acqua nei cieli, Noè con l’Invisibile all’occhio naturale, col suo occhio 
spirituale si sintonizzò sulla Parola di Dio, vide cadere la pioggia. 
Oh, se stasera in questo Angelus Temple potessimo sintonizzare così i nostri 
cuori, non la nostra mente letterale, andiamo, gettiamo i ragionamenti, ma se 
potessimo sintonizzare i nostri cuori con la Parola di Dio, per vedere scaturire 
un Risveglio, vedere gli altari pieni, vedere la chiesa riempita, per vedere il 
risveglio diffondersi per Los Angeles, un fuoco che non può essere spento, i 
nostri cuori comincerebbero a vibrare sotto la Potenza dello Spirito Santo, ci 
sarebbe una tale riunione di preghiera su Los Angeles stasera che si sarebbe 
verificata! Certo che ci sarebbe! Quando la chiesa è in sintonia. E se la gente qui 
stasera che è malata comincia a pensare che: “Dio è Dio”.  Se non lo è, perché Lo 
serviamo? Se è ancora Dio, è ancora un Guaritore. Se è Dio Onnipotente, può 
fare ogni cosa. E se Lui ha fatto una Promessa, non può romperla, deve 
mantenerla. Allora nel tuo cuore comincia a sorgere quella Vibrazione. “Sta per 
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succedere qualcosa”. Non potrebbe esserci niente che lo fermi. È un fuoco, come 
un palazzo in fiamme in una giornata ventosa. Continua solo a soffiare mentre lo 
Spirito Santo alimenta quel fuoco, e continua a bruciare finché non diventa per 
te una Realtà. 
 

ESEMPIO DI ABRAHAMO - GUARDANDO ALL'INVISIBILE 
Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 

23 Abrahamo un giorno sentì la Parola di Dio dirgli che c’era una città il cui 
Architetto e Costruttore era Dio. Egli non poteva vedere la città, ma si mise il 
suo fagottino sulla schiena e andò via per trovare questa città. Io credo che 
stasera lui si stia rallegrando. Certo. Quando Dio disse ad Abrahamo ciò che 
faceva, che c’era una città il cui Architetto e Costruttore era Dio, lui si portò 
tutto ciò che aveva e cominciò a cercare quella città. Venticinque anni più tardi, 
dopo che il Figlio Promesso era stato Promesso da 25 anni, ricevette un figlio, 
affinché attraverso di lui si aprisse la porta di quella città per Abrahamo e tutti i 
suoi figli. Perché? Non riusciva a vederla, vagava per i deserti e tra i monti, nelle 
valli e in ogni sorta di condizioni, confessando che lui era pellegrino e straniero, 
e che era in cerca di una città il cui Architetto e Costruttore sia Dio. 
24 Ogni Figlio Nato di Nuovo stasera passa attraverso la Benedizione di 
Abrahamo; perché la Promessa fu data ad Abrahamo; e per ogni Figlio di Dio 
che riceve lo Spirito Santo la Vibrazione è la stessa. “Cerco una città”. Non è Los 
Angeles; non è New York; non è Louisville: è il Cielo! E noi confessiamo che 
siamo persone particolari, estranei, perché cerchiamo qualcosa che non 
Vediamo, benché qualcosa sulla Torre di Controllo dice che c’è. Ogni 
benedizione di redenzione tra qui e là, Dio Promise di darcela. E noi siamo in 
marcia, siamo pellegrini. Non mi importa ciò che dice il Tal dei Tali, so che 
qualcosa in me mi dice che è reale. Comincio proprio a camminare, osservando, 
pregando, confessando, certo, perché ciò deve fallire. Il Re dei Re è Colui che 
l’ha Pronunciato. 
 

ESEMPIO DI MOSE' - GUARDANDO ALL'INVISIBILE 
Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 

25 Quando Mosè fu in Egitto, aveva una scelta da fare. Un giorno mentre era il 
grande generale dell’esercito, guardava fuori dalla stessa finestra di Faraone. 
Faraone non vedeva altro negli Israeliti che un mucchio di gente sporca di fango, 
di soli schiavi. Non erano buoni; tutti gli Egiziani li consideravano allo stesso 
modo a eccezione di Mosè. In loro non si poteva vedere alcuna bellezza, perché 
erano rozzi, erano poveri, erano battuti. Erano un popolo rigettato dal mondo. 
E Mosè che stava con un piede sul trono, per Fede guardò invece all’Invisibile. 
Mosè rifiutò di essere il figlio di Faraone perché sapeva di essere il figlio di 
Abrahamo. Oh, so che mi ritenete un fanatico; io sono fanatico di una cosa, cioè 
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di Gesù Cristo e delle Sue Promesse! Mosè dovette essere piuttosto un Figlio di 
Abrahamo anziché essere il figlio di Faraone. Perché? Non poteva vederlo nel 
naturale. Se lui è il figlio di Abrahamo, per lui c’era l’impasto di pece e fango, 
per gli schiavi c’è la frusta. Che cos’era? Per lui invece c’era in serbo una 
ricompensa, resistette come vedendo Colui che è Invisibile, che fece la Promessa. 
Ecco. 
…27 Voglio allora che tu noti cosa fece Mosè quando prese Visione 
dell’Invisibile . Ecco qua la sua Posizione: là c’era il trono, aveva tutto il mondo 
in mano, ogni cosa gradevole che poteva esserci. Il Faraone d’Egitto aveva tutti i 
soldi, le donne, le belle ragazze e tutto il sociale, tutta la notorietà e l’allegria del 
mondo gli stavano in mano, ma quello che lui fece fu di volgere lo sguardo giù 
nelle pozze di fango! Quello non avrebbe potuto promettergli niente altro che 
povertà, un declino sociale da cui si trovava, un voltare le spalle alle cose 
abbaglianti del mondo. Lui dovette andare nella pozza di fango per diventare 
uno di essi! Certamente! 
 

ESEMPIO DI GIOSUE' - GUARDANDO ALL'INVISIBILE 
Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 

30 Guardate Giosuè! Guardate Giosuè! Prima che una pietra si staccasse mai 
dalla costruzione delle mura di Gerico, Giosuè marciò attorno alle mura con 
grida di vittoria! Perché per Fede lui aveva visto la vittoria; sapeva che le mura 
sarebbero venute giù e aveva armato i suoi uomini e marciato più volte intorno a 
Gerico per Sette Giorni nella Completa Armatura, per far cosa? Perché stava 
guardando all’Invisibile ! Era una Promessa che Dio aveva fatto. 
Quanto riesci tu a camminare attorno a una sedia a rotelle? Quanto puoi 
marciare intorno al cancro? Quanto puoi camminare intorno al peccato, con 
grida di vittoria perché Dio ti ha dato la promessa, quando puoi vedere Colui 
che è Invisibile; quando quella Vibrazione entra nel tuo cuore e comincia a 
battere: “Io sono il Signore che sana tutte le tue infermità”.  Quando riesci a 
vedere questo, ogni altra cosa svanirà! 
31 Giosuè guardò all’Invisibile e marciò intorno alle mura, credendo che 
sarebbe accaduto. Dipende tutto da quello che stai guardando…  
 

ESEMPIO DI DANIELE E I SUOI COMPAGNI  
 GUARDANDO ALL'INVISIBILE 

Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 
31 Dipende tutto da quello che stai guardando. Quando a Daniele dissero: “La 
fossa dei leoni è pronta per te”, Daniele guardando all’Invisibile sapeva che c’era 
un Angelo di Fuoco che si sarebbe messo tra lui e i leoni; quella stessa Colonna 
di Fuoco che più tardi guidò i figli d’Israele; poiché, ricordate, l’animale ha 
paura del fuoco, quando quella Colonna di Fuoco si mise tra Daniele e i leoni, i 
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leoni si allontanarono, miagolando come gattini e si accucciarono! Per Fede 
nell’Invisibile, Daniele non ebbe paura del leone. 
32 Quando i ragazzi Ebrei dovevano fare una dichiarazione secondo la quale 
avrebbero denunciato la loro religione, avrebbero denunciato il loro Dio 
sovrannaturale e creduto in un Dio formale, per Fede videro quel quarto Uomo 
nella fornace. Certo che lo fecero! Dissero: “Il nostro Dio è capace di liberarci da 
questa fornace ardente”. Cosa fecero? Avevano Visto l’Invisibile. Avevano visto 
quella fornace ardente davanti a loro e visto il quarto Uomo in piedi dentro di 
essa, che soffiando teneva lontano le fiamme da loro, per cui, non ebbero paura 
della fornace ardente. 
 

L'ATMOSFERA CELESTE 
SPEZZO' IL VELO - APRI' LA VIA MAESTRA 

VIVERE NELL'ATMOSFERA CELESTE 
SEDUTI NEI LUOGHI CELESTI 

Il Libro degli Ebrei Capitolo 2, Jeffersonville, Indiana, U.S.A, 1957 
147 La Bibbia disse: “Ei Ascese in Alto e diede dei Doni agli uomini”.  C’era 
un’atmosfera di oscurità, di tenebre, di morte, e stanchezza, sospesa sulla terra. 
Le preghiere non potevano salire, perché l’Espiazione non era stata Compiuta. 
Ma, Lui aprì un Varco in quel Velo. Aprì la Via . Spezzò il Velo della malattia. 
Spezzò il Velo del peccato. Spezzò il Velo dello stanco. Spezzò il Velo del 
depresso. Spezzò ogni Velo, e fece una strada maestra per l’uomo pellegrino, che 
sale la Strada Maestra del Re. Oh, my, quando Lui passò la luna e le stelle, 
sempre più avanti! 
 

Il Libro degli Ebrei Capitolo 4, Jeffersonville, Indiana, U.S.A, 1957 
48 Ora, un pellegrino che è in cammino verso il Cielo, vive in un’Atmosfera 
diversa. Non dovete preoccuparvi che lui la guardi. Lui girerà la testa se ha Dio 
nel suo cuore, poiché vive in un’Atmosfera che è ad un milione di miglia da 
quelle cose. Proprio così. Voi non volete essere colpevoli di quella roba, al 
giudizio. Così lui gira la testa e dice: “Dio, abbi misericordia di quella donna”, e 
prosegue. Siamo in viaggio. Siamo nel nostro cammino verso il Paese di Canaan. 
Siamo sulla via verso quell’Eterno e benedetto Riposo che Dio ci ha dato. E nel 
viaggio, siamo tentati. Siamo tentati da tutti i tipi di cose, ma tuttavia tentati 
senza peccare. 
 

Adozione Parte Prima, Jeffersonville, Usa, 15-5-1960 
91 Eccolo che arriva, con le catene sulle sue piccole braccia e trascinandole 
sui piedi, dicendo: «Uomini, state di buon animo, poiché Dio, l’Angelo di Dio, 
del Quale io sono servitore, mi è apparso dicendomi: “Paolo, non temere”». 
Quello stesso Spirito Santo è qui stasera, lo stesso Spirito di Dio, che ci 
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Dispensa le stesse Benedizioni Spirituali. …ci ha Benedetti con Ogni Benedizione 
Spirituale nei Luoghi Celesti... 
92 Oh, fermiamoci ancora un momento qui. "Nei Luoghi Celesti”. Dunque, 
non semplicemente da qualche parte, ma nei Luoghi Celesti. Siamo radunati nei 
Luoghi “Celesti”, ciò vuol dire la Posizione del Credente. Se io sto in preghiera, 
se voi state in Preghiera o, meglio, se la Chiesa sta in Preghiera e siamo pronti 
per il Messaggio, siamo Radunati insieme come Santi, chiamati fuori, Battezzati 
con lo Spirito Santo, Riempiti con le Benedizioni di Dio, chiamati, Eletti, Seduti 
insieme, ora, nei Luoghi Celesti, allora siamo “Celesti” nelle nostre Anime. Il  
nostro Spirito ci fa entrare in un’Atmosfera Celeste. Oh, fratello. Ecco 
un’Atmosfera Celeste. Oh, cosa potrebbe accadere, stasera? Cosa potrebbe 
accadere, stasera, se fossimo seduti qui in un’Atmosfera Celeste e lo Spirito 
Santo facesse fremere ogni cuore che è stato rigenerato e che è diventato una 
Nuova Creatura in Cristo Gesù? Tutti i peccati sotto il Sangue, in Perfetta 
Adorazione, con le nostre mani alzate a Dio e i nostri cuori elevati, Seduti nei 
Luoghi Celesti in Cristo Gesù, adorando insieme nei Luoghi Celesti. 
93 Siete mai arrivati a stare là? Oh, io ci sono stato, al punto che avrei pianto 
di gioia, dicendo: "Oh, Dio, non lasciarmi mai andar via da qui". Semplicemente, 
i Luoghi Celesti in Cristo Gesù. 
94 Ci ha Benedetti con che cosa? Guarigione Divina, Preconoscenza, 
Rivelazione, Visioni, Potenza, Lingue, Interpretazioni, Sapienza, Conoscenza, 
tutte le Benedizioni Celesti, Gioia Ineffabile e Gloriosa, ogni cuore ripieno con lo 
Spirito , camminando insieme, seduti insieme nei Luoghi Celesti, nessun pensiero 
malvagio in mezzo a noi, né una sigaretta fumata, né un vestito corto, niente di 
questo, quello o quell’altro, nessun pensiero malvagio, nessuno ha qualcosa 
contro l’altro, tutti parlano con amore e in armonia, tutti, di un solo accordo, in 
un luogo: "E all'improvviso venne dal Cielo un Suono come di Vento Impetuoso 
che Soffia…" Ecco: "Ci ha Benedetti con ogni Benedizione Spirituale”. 
 

Anime che sono ora in Prigione, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 10-11-1963 
3 Ecco perché siamo riuniti qui oggi, Signore, per confessare i nostri errori e 
chiedere pietà. Ecco perché stamane noi guardiamo verso questo Altare, perché 
sappiamo d’essere mortali, e che ci sono molti errori in noi, e siamo pieni di 
difetti. Ma veniamo a confessare i nostri errori, e poi guardare al nostro Padre 
Celeste con cuori aperti, per le Benedizioni e il rinnovo della forza e della fede, 
che Egli ci darebbe in quest’ora, dato che siamo raccolti qui in accordo alla 
Promessa, “nei Luoghi Celesti in Cristo Gesù”.  Perché noi rivendichiamo d’esser 
passati dalla morte alla Vita, mediante la Sua Promessa, e siamo afferrati su in 
un’Atmosfera Celeste, seduti ora con Lui. Possa Egli insegnarci stamane le cose 
che dovrebbe farci conoscere, e darci il Pan di Vita, affinché possiamo essere 
sostenuti per il futuro che ci sta davanti. Accordalo, Signore. Questa è la nostra 
Preghiera che chiediamo nel Nome di Gesù Cristo. Amen. 
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IL MONDO IN PRESSIONE-DOLORI DI PARTO 

Chi Dite Che Sia Costui? - Phoenix, Arizona, Usa, 27-12-1964, 
57 Mi chiedo, oggi, se le nostre Preghiere… Li sentite dire: “Pregate per un 
Grande Risveglio. Pregate per questo. Pregate per una Manifestazione. Pregate per 
l’Unità”.  Mi chiedo, se Dio mandasse un tale programma, se lo accetteremmo. 
Mi chiedo proprio se accetteremmo quello che Egli ci manda. Vedete, Egli… Il 
motivo per cui preghiamo per queste cose, perché sappiamo di averne bisogno. 
Ma quando Dio lo manda nel modo che Egli vuole, poi non è in accordo al nostro 
gusto, e quindi non lo riceveremo. Ed ecco il modo in cui era in quel giorno. Se 
Egli non era secondo il gusto della loro credenza e il loro… Loro non Lo 
riceverebbero ancora, oggi. Ecco il motivo per cui fecero questa domanda: “Chi 
è Costui? Chi è quest’Individuo che avanza?” Vedete, era un momento 
straordinario. Oh, ognuno era… una tensione. Qualcosa stava per accadere.  
58 E guardate il mondo oggi, in quale tensione vive tutto il mondo. Scendete 
lungo la strada… È insicuro persino guidare. Non è sicuro essere su 
un’autostrada a quattro corsie. Ognuno è in tensione, scattano e… Qual è il 
problema? Calmatevi. Dove state andando? Ecco che cosa sta riempiendo i 
manicomi. Ecco che cosa ha portato la chiesa in un tale tumulto. Sono così presi 
nei pensieri su una certa cosa. Non si fermeranno e considereranno la Parola di 
Dio, e l’ora in cui viviamo; tutti sotto una pressione, tensione.  
59 E ora, sappiamo. Siamo consapevoli. La terra è appena passata attraverso dei 
grandi dolori di parto . E la Chiesa sta attraversando dei dolori di parto. Deve 
passare dei dolori di parto prima di poter dare… Ognuno dei profeti, quando 
vennero al mondo, era un Dolore di Parto per la Chiesa. Il mondo ha 
attraversato una Prima Guerra Mondiale, Seconda Guerra Mondiale, ed ora è 
pronta per la Terza Guerra Mondiale. E si trova ancora nei dolori di parto. Ma 
c’è solo una cosa che può portare la pace, e quello è Cristo. 
 

ENTRIAMO NEL CORPO DI CRISTO E VINCIAMO LA PRESSION E 
ASTRONAUTI SPIRITUALI 

CRISTO IL CORPO VINCENTE LE PRESSIONI 
NOI LE SUE CELLULE 

L'ASTRONAUTA-AQUILA VA OLTRE I RECINTI MONDANI, 
DENOMINAZIONI E ORANIZZATIVI 

LA FONTE INTERIORE DEI FIGLI DI DIO - POTENZA INTER IORE 
NASCOSTA - POZZO ARTESIANO E NON CISTERNE STAGNANTI  

Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 
78 La scienza è stata in grado di provare che c’è un astronauta che può andare 
così lontano da non poterlo vedere con occhi naturali , e può andare che ci sia là 
una pressione o meno. Può proprio continuare ad andare fuori perché in un 
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serbatoio pressurizzato, e può andare lassù e volare intorno e vedere i mondi 
intorno. Un astronauta! Oh, my, che Epoca sta arrivando. Sissignore, va ben 
oltre qualsiasi cosa naturale, e continua a sfrecciare dritto fuori dall’altra parte . 
79 Cosa rappresenta? Un’Epoca Spirituale, un Tempo Spirituale dove Dio avrà 
Astronauti Spirituali . Amen! Essi sono qui proprio ora! Alleluia! Le Aquile 
dell’Aria che possono andare al di sopra di qualsiasi altro uccello, volare al di 
sopra di tutto, Astronauti Spirituali (Gloria!) che  sanno prendere la Parola di 
Dio e dimostrare che Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Un Astronauta 
Spirituale! Oh, my! Gloria! Questo mi fa sentire bene, vivere in quest’Epoca! 
Ora che cosa meravigliosa per un Astronauta Spirituale! Capite? Di cosa si 
tratta? Cosa hanno fatto gli scienziati naturali? Sono stati in grado di 
raggiungere questo. E Dio, tramite l’uomo che rimarrebbe con la Bibbia e 
direbbe che “Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”, e senza paura della 
Promessa senza considerare cosa dica chiunque, rimane con essa. Di cosa si 
tratta? Diventi un astronauta che può andare così lontano da essere oltre il 
pensiero denominazionale. È oltre qualsiasi altra cosa. È oltre le cose della 
chiesa. Stai lassù fuori con Dio e con Lui soltanto. Astronauti! 
102 Ma, allo stesso tempo, il Vero Credente Genuino in Cristo è entrato nel suo 
Astronauta. Amen. “In uno Stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati in un 
Astronauta”. Oh, in un Corpo! Esso sopporta ogni tipo di Pressione. Ci hanno 
provato in una fornace ardente, resisterà al fuoco, così non può bruciare; sette 
volte più ardente. Ci hanno provato in tutto, viene fuori benissimo. Perciò gli 
Scienziati Spirituali sono stati in grado di dimostrare che possono sopportare 
qualsiasi cosa. Così il Vero Credente Spirituale ha accompagnato se stesso ed è 
Entrato nell’Astronauta di Dio, Cristo, credendo a tutte le cose; mettendo da 
parte i suoi credi, i credi pentecostali, i credi battisti, i credi metodisti. Egli è 
proprio entrato nell’Astronauta, dicendo: “Signore, quand’è pronta?” Oh, my! 
Cosa sta facendo? Sta venendo a piccole Riunioni, sta ascoltando il Conto alla 
Rovescia della Parola di Dio. 
 

Cisterne Rotte, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
114 Notate l’acqua che viene da esso, fresca, pura e netta. Non una cisterna, 
qualcosa di stagnante che è stato indottrinato da quaranta, cinquanta diverse 
menti, dicendo: “Questo è giusto, e quello è giusto, e questo concetto”, e votano e 
vi fanno appello, e per come fanno, e poi fanno da ciò una denominazione. È la 
pura e netta, la non adulterata Parola di Dio, che viene dalla Mano di Dio. È un 
vero Pozzo Artesiano.  
115 Notate, il Segreto della sua Potenza è al suo interno. L’uomo non può 
trovarlo. Una specie di Pressione, sotto di esso, che lo fa spingere in Alto. 
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DOBBIAMO PERSEVERARE FACENDO PRESSIONE NELLA PROMES SA 
DI DIO MENTRE VEDIAMO CRISTO RISORTO NELLA CHIESA 

Perseverante, Topeka, Kansas, Usa, 19-6-1964 
66 Quanto più dovrebbe la Chiesa, stasera, che dichiara di essere Nata dallo 
Spirito di Dio ! Stare nella riunione e vedere la Rivendicazione di Gesù Cristo 
Risorto, e dichiarare di essere Riempita con lo Spirito Santo, e potrebbe sedere 
tranquilla e lasciare che satana la spinga in giro come fa? È una cosa strana. 
Finché potete sentire la Presenza dello Spirito Santo, sapere che è la Sua Parola 
e la Sua Promessa per questo Giorno, dovreste essere Persistenti nel fare 
Pressione finché sarà finita. Perseveranti! Rimanete con ciò! Dio l’ha Promesso. 
Non siete voi. È Dio! 
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DOLORI DI PARTO 
SUNTI E CITAZIONI 

 
MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LO SQUARCIO NEI CIELI PERCHE' LA PIOGGIA SCENDA 

RUGIADA E RITORNO AL PRINCIPIO 
LA NUOVA NASCITA 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
52 Ora, non per criticarvi ora, ma mi voglio solo togliere questo dal cuore. E 
questo mi ha bruciato fin da quando sono stato qui, perciò lo potrei pure. 
Giusto, se la cortesia di Carl, e di Demos e loro, e di voi tutti, io cercherò il mio 
meglio per liberare la mia anima da ciò, vedete, poi sta a voi. Il Normale, 
rappresenta lo Spirituale.  
53 Ora, scopriamo allora, e ciò è del tutto Nato. Quando il bambino, di solito… 
Quando dunque l’Acqua si Spezza, non dovete fare assai a riguardo. E quando il 
Sangue viene, non dovete fare molto a riguardo. Ma, allo scopo di fare arrivare 
la Vita nel bambino, dovete dargli una sculacciata, e farlo Gridare. E questo è 
un… Ora, senza istruzione, mentre i miei fratelli qui sono così ben ammaestrati 
in merito a ciò, la loro, ma io devo ricorrere alla Natura per rappresentarlo. Ed 
eccovi. Ecco cosa è accaduto. Ci voleva una vera sculacciata, per fare arrivare 
questo a loro.  
54 Ora, si ricorre a qualche sorta di colpetto. Forse, non dovreste sculacciarlo, 
ma solo scuoterlo un po’. La stessa idea che lui sia Nato, a volte, lo farà. 
Afferratelo, scuotetelo. Se non inizia a respirare, sculacciatelo un po’, ed allora 
egli grida, in lingue sconosciute, per lui stesso, suppongo. Ma, lui, comunque, e 
lui fa chiasso.  
55 Ed io penso che se un bambino è nato semplicemente di_di Nascita silenziosa, 
senza alcun Suono, senza alcuna Emozione, quello è un bambino morto.  
56 Ecco qual è il problema con la Chiesa oggi, il Sistema; abbiamo troppi 
bambini nati morti . È proprio così. Hanno bisogno di una sculacciata del 
Vangelo, vedete, e così svegliarli, per portarli a se stessi, così che Dio possa 
soffiare dentro di loro l’Alito di Vita . E troviamo ora che è così vero. È cruda 
teologia, ma comunque è la Verità.  
…62 Ora, troviamo che la Pioggia che Produce il Frutto sulla terra, “È Nata”,  
come il poeta disse: “nei campi del tuono, in un cielo lacerato, infuriato”. Ma se 
non avessimo il tuono e i cieli lacerati, infuriati, la piccola distillata goccia di 
pioggia che è stata elevata dai mari e distillata dal sale, non nascerebbe. Ci vuole 
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quel fulmine, i tuoni; l’infuriata, tempestosa, spaventosa cosa, per produrre le 
tenere gocce di petali d’Acqua. Ci vuole Dolore per produrre la Nascita. Ci vuole 
Morte. E mentre le nuvole muoiono, la pioggia nasce, perché la pioggia è una 
parte di quella nuvola. Una deve cessare affinché l’altra possa esistere.  
63 Ora, e i miei fratelli qui, alcuni di loro sarebbero in grado, potrebbero darvi 
tutte le leggi di quelle cose. Io non posso.  
…190 Guardate. Ciò produrrà un Neonato Nato Morto, un sistema ecclesiastico 
che riunirà tutte le denominazioni, onde produrre un Esaù che odia Giacobbe. 
Amen. Spero che lo vedete, una denominazione morta, nata morta, tutte loro 
vanno assieme.  
 

LA RUGIADA CHE TORNA IN CIELO 
GIOIA E RITORNO AL PRINCIPIO NEL SENO DEL PADRE DEL  

CREDENTE 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

72 Una piccola goccia di rugiada, non ne conosco la formula. Forse ci sarebbe 
una scienza qui di… Lo dirò proprio nella maniera che penso. Potrebbe essere 
qualche specie di gruppo congestionato di atmosfera venuto insieme in una notte 
oscura, e ciò cade sulla terra. E quando lo fa, nasce nella notte. Ma al mattino, 
giace lì, fredda, e tremolante, su un piccolo filo d’erba, o appesa sulla corda per 
il vostro bucato. Ma lasciate soltanto che il sole salta fuori una volta, avete 
notato quanto diventa felice? Essa luccica proprio e palpita. Perché? Sa che è 
quella luce del sole che la attirerà indietro verso il posto in cui stava al Principio.  
73 E così è ogni uomo o donna che è nato dallo Spirito di Dio. C’è qualcosa 
riguardo a ciò, quando la Luce si protende su di noi, che siamo felici, perché 
sappiamo che stiamo ritornando al luogo da cui veniamo, dal Seno di Dio.  
74 Può luccicare di gioia, quando il sole la incontra, naturalmente, sapendo che 
sta andando verso il luogo da cui è Venuta.  
75 Piccole cose grezze, ma potremmo continuare con esse, ma troviamo 
qualcos’altro.  
 

SEDUTI NEI LUOGHI CELESTI 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

5 Questo basta. [Un fratello parla ad un altro fratello_Ed.] Che Tempo! Non 
conosco nessun posto Migliore in cui essere, che non sia in Cielo, perché proprio 
ora Ne stiamo sentendo l’Unzione, vedete, Seduti Insieme nei Luoghi Celesti in 
Cristo Gesù, Riuniti nei Luoghi Celesti.  
 

TESTIMONIANZA DELLA PORZIONE DEL CIELO 
CORRETTO PARLARE IN LINGUE E INTERPRETAZIONE 
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PROFEZIA SULLA PORZIONE DI CIELO E AMORE DIVINO 
MANIFESTATO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
9 Solo una piccola cosa, spero che non sarò mal compreso. E non una 
coincidenza, non penso, perché io penso che è stato Provvidenziale, che ieri mi è 
stato dato un regalo da un amico qui, da parte di un mio amico, Danny Henry. 
Egli era il ragazzo… Un giorno, nel convegno degli Uomini Cristiani d’Affari in 
California, avevo una Riunione. Stavo parlando molto duramente contro la 
condizione del Tempo.  
10 E io spero che ognuno lo comprende, che non ho cattiveria nel mio cuore. Non 
è questo. No. Certamente comprenderete che non lo intendo in quel modo. Ma 
devo semplicemente dire quello che mi viene da dire.  
11 E poi in seguito a ciò, questo ometto, un fratello battista… Ed io penso che sia 
qualche parente di una stella cinematografica. E lui scese per mettere il suo 
braccio intorno a me, per dire: “Il Signore ti benedica, fratello Branham. Voglio 
solo offrire una parola di Preghiera”. Ed iniziò a parlare in francese. E il ragazzo 
non conosce una parola di francese.  
12 E qualcuno si alzò, una donna piuttosto grande. Credo che veniva dalla 
Louisiana. Lei disse: “Quello era francese”. Poi c’era un uomo laggiù, disse: 
“Quello era francese”.  
13 E loro avevano Scritto ciò che era. Ho qui la copia originale. E poi, si diede il 
caso, che un giovane uomo avanzò dal retro, e venne avanti, volle vedere le loro 
note. Ed egli era l’interprete di francese delle O.N.U. [Le Nazioni 
Unite._N.d.Tr.] “Proprio esattamente francese”.  
14 E mi piacerebbe Leggere questa nota. Questa è la nota originale di uno di 
loro, e ciò era da parte di quest’uomo che aveva interpretato. Può darsi che io 
non sia in grado di citare proprio correttamente il suo nome. Le Doux, Victor Le 
Doux, egli è un autentico francese. Ora, ecco il Messaggio: "Poiché tu hai Scelto 
il Sentiero Stretto, la Via più Dura, hai Camminato di tua Propria Scelta, hai colto 
la Decisione Corretta e Precisa, ed Essa è la Mia Via. A motivo di questa 
importante Decisione, una Smisurata Porzione di Cielo ti Attende. Che Gloriosa 
Decisione hai fatto! Questa, in se stessa, è quella che darà, e farà Venire a 
Compimento, la Straordinaria Vittoria nell’Amore Divino."   
15 Quando ho ricevuto quel… Sapete, quando la prima volta udii persone 
Parlare in Lingue, io non avrei criticato niente, vedete, perché l’ho visto 
Genuino. Ma mi chiedevo sempre. Però quando quello accadde, e sapendo qual 
era l’incarico, dietro a ciò, io seppi che ciò Veniva da Dio.  
16 Poi, suo fratello che siede qui, un avvocato molto famoso, mi ha dato un 
regalo da parte di Danny. Danny ha appena lasciato la Terra Santa. Ed egli 
s’era disteso sulla Tomba, nella Tomba, piuttosto, dove Gesù era stato posto 
dopo la Sua Morte. E quando si distese, disse che cominciò a pensare a me. E lo 
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Spirito del Signore venne sopra di lui, ed egli andò fuori al Monte Calvario dove 
ebbe luogo la crocifissione, e prese un pezzo di Roccia. Ed egli ritornò e da ciò 
mi fece un paio di Gemelli da camicia. Ed io li tengo davvero molto cari.  
17 Ed ora, questo, certamente, Danny non lo sa. Ma, questa mattina, mentre ero 
fuori in Preghiera, ho solo abbassato lo sguardo verso quei Gemelli, ed ognuno 
di loro, se noterete, è Macchiato di Sangue, ed ha pure una Linea Dritta che 
attraversa proprio ciascuno. E qui nel Messaggio che egli ha dato da parte di 
Dio, della Diritta, Stretta Via . Come ciò proprio coincide, proprio esattamente! 
Ho pensato che forse è stato piuttosto Provvidenziale. Ovvero, sono certamente 
grato a Danny. Tu di’ a lui, fratello, quanto apprezzo quello. E la stra… 
Un’altra cosa strana, ho chiesto a mia moglie la mattina che ho indossato una 
camicia, che ci dovevo avere un Gemello, e lei disse: “Ho dimenticato di portare i 
tuoi Gemelli”, così il Signore me ne aveva provvisti alcuni.  
18 Oh, è una Vita Gloriosa! Non lo è, fratelli? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Camminare solo nella semplicità del Vangelo! E nondimeno, nella 
Sua Semplicità, è la più Grande cosa che Conosca. Io non ne so niente. Ed è 
perché Ciò fu Reso Semplice, che anche io ho avuto una possibilità di entrarVi, 
vedete, per la Grazia di Dio.  
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
Nuova Nascita - Triplice Proposito Battesimale - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/nuova-nascita-predistinazione-triplice-proposito-battesimale.html 

 
Pressione - Lasciare Uscire la Pressione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/lasciare-
uscire-la-pressione.html 

 
 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 
Temi Correlati Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
La Nuova Nascita 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 8/2/20172 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 24/10/2018 

I 


